

Semana Santa 2014. Viernes Santo. Virgen de los Dolores

Y tambien el Viernes Santo, día 18 de abril, desde la parroquia de San Pedro, de Mengíbar, sobre las once y media de la noche salía a las calles Nuestra Señora la Virgen de los Dolores.

Una noche espléndida, con una temperatura casi veraniega acompañó a esta procesión durante todo el recorrido, que se prolongó hasta las dos y media de la madrugada del sábado.

¡YA ESTÁ SUBIDO EL VÍDEO A LA WEB!

Os dejo galería fotográfica y vídeo.

FOTOS VÍDEO